

Acta Asamblea General SOLCHA

Julio de 2018

La Asamblea aprueba la agenda.

Wilson Picado da un informe de personas participantes.

Nicolás Cuvi expone su propuesta de Ecuador 2020 como sede del próximo Congreso.

Rosalba Loreto informa sobre la Especialidad en H. Ambiental y Sustentabilidad.

Wilson expone sobre la plataforma virtual.

Se da la aceptación del cargo de nombramiento para el nuevo editor, profesor Sandro Dutra de Brasil y para Aceneth Perafán Cabrera secretaria de Solcha.

Se otorgaron 10 becas para estudiantes.

La reunión de la sociedad norteamericana de historia ambiental.

Se van a recaudar nuevos recursos para el congreso de Florianápolis 2019.

Se agradece el trabajo de Regina Horta y Patricia Clarke.

Palabras de Regina Horta: La profesora agradece y dice que las becas de este año son en homenaje a Bernardo xxx pionero de la historia ambiental en Brasil.

Se asignan las siguientes becas:

Carolina, Olga Lucía Chaparro, Xxxxxx Escobar, Carmen, Andrea, José Román, Jhon Alexánder Urrego, Diego Ramírez Mesa, Wendy Domínguez y Valeria Fernández (que no estuvieron presentes). Son en total 10 becarios.

Wilson: Dice que queda abierta la propuesta para Solcha 2022. Lo pueden hacer llegar por medio electrónico.

Rosalba Loreto: Agradece el esfuerzo de Wilson por su estupenda gestión y hace entrega oficial de la Presidencia de Solcha.

Wilson: Agradece su nombramiento y agradece a todo su equipo. Agradece la presencia de los estudiantes de la U. del Salvador, quienes han hecho muchos esfuerzos para el tránsito desde su país hasta Costa Rica. Se les hace un reconocimiento y se realiza el registro fotográfico.

Se abre un espacio para puntos específicos que quieran plantear en la reunión.

El profesor David Soto plantea una reflexión acerca de la Dirección editorial de Halac, porque se abre un tiempo y un espacio para la indexación de la revista y se agradece el esfuerzo que va a tener que realizar. Plantea una reflexión sobre los datos de Solcha, que tiene ventajas y algunas debilidades. Cada dos años ocurre el encuentro, pero hay dificultad de crecimiento y considera que una sociedad de estas características para dar un salto cualitativo tendría que tener un medio de comunicación. Cuando Sandro pida ayuda, debemos prestar nuestra colaboración en materia de artículos, mientras no se indexe la revista debemos tener un compromiso, un esfuerzo para mandar artículos a Halac para que el proceso sea exitoso.

Antonio Ortega: habla acerca de la visibilización del trabajo de Solcha mediante la web. Reitera la necesidad de mandar artículos para fortalecer la revista. Recibiremos información a través del correo para mejorar el tema de la página, invita a colaborar en esta revista, como herramienta de difusión.

La Directiva queda compuesta por Nicolás Cuvi, Sandro Dutra, Wilson Picado, Lise Sedrez, Fernando, Antonio Ortega.